
　寒いですね。滝川に私の弟がおりまして、電話
で話していましたら滝川は70センチ位積雪してい
るみたいです。
　私と歳が近いので、無理するなと言っておきま
した。向こうが雪が凄く降ると山に遮られている
こっちは非常に冷たい風が吹くということになっ

ていまして寒いのは暫らく続くような気がします。
　今日は12月１日、一年が経つのが非常に速く、もう〆飾りを
買う季節になったわけですけれども、会長としてはやっと５カ
月経ちました。
　本日は年次総会があります、審議お願いたします。

幹事報告 佐藤幹事

１）例会日程・変更等のお知らせをレターボックスへ配布して
おりますのでご確認ください。

２）12月のロータリーレートは、１＄138円です。
　　（前月比－10円）

委員会報告

親睦活動委員会　海田委員長
　「年末忘年夜間例会（12月15日）」にて出席者でプレゼント交換をします

○1,000円程度のプレゼント１点を例会当日（12月15日（木））当日包装してご持参ください
・ご持参いただいたプレゼントは、例会行事の企画にて、出席者で交換してお持ち帰りいただき

ます。
・職場関係の品物でも、別途ご購入いただいても、手作りであっても、新品であれば良いです。

　「新年家族同伴夜間例会（１月12日）」のご案内

　１月12日の例会は新年家族夜間例会です。家族とともに過ごし、新型コロナ感染症に配慮しな
がら、食事などと“会話によるコミュニケーション”、“会話を通じて理解しあう”、“人間ら
しい楽しい会話（雑談）を”楽しみましょう。会員、ご家族相互の親睦を深め、ご家族にもロー
タリー活動の一端を味わっていただければと存じます。時節柄何かとご多忙のこととは存じます
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海田会員

年末年始、親睦夜間例会が続きま

す。よろしくお願いします。
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が、ご出席よろしくお願いいたします。
日　時　2023年１月12日（木）　　点　鐘　18:00
会　場　ホテル黒部　　家族同伴　大歓迎［無料］
※社会情勢により例会内容を変更することがあります

Ｒ財団委員会　野呂委員長
　会員みなさんのご協力で3,100ドルを財団に寄付すること
ができました。ご協力ありがとうございました。

プログラム 年次総会（役員・理事選出）
会長・幹事

佐藤幹事

　年次総会に先立ちまして本総会の成立についてご説明いたし
ます。
　北見西ＲＣ細則で年次総会の定足数は会員総数の３分の１
と定められており、現在会員総数は62名ですので、その数は20
名となります。本日は例会に44名の出席をいただいております。
よって本日は定足数を満たしており、総会が成立します事をご
報告いたします。なお、総会の議長はクラブ細則により例年会
長が務めておりますが、細則に従い窪之内会長にお願いしたい
と思いますが異議ございませんか。（拍手）ありがとうござい
ました。早速ですが、窪之内会長、議事進行をよろしくお願い
いたします。
窪之内会長（議長）

　ご指名をいただきましたので、細則に従いまして議長を務めさせていただきます。
　それでは議題2023-2024年度北見西ＲＣ役員・理事選出につきまして、先に発足しております指名
委員会の鈴木委員長からの発表になります。
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2023-2024年度役員・理事
　　会長　　　　　　斉藤伸一郎　会員（役員・理事）　　直前会長　　　　　窪之内　覚　会員（役員・理事）

　　会長ノミニー　　西村　清一　会員（役員・理事）　　職業奉仕委員長　　村田　　望　会員（理事）

　　副会長　　　　　松井　順仁　会員（役員・理事）　　社会奉仕委員長　　野呂　伸一　会員（理事）

　　幹事　　　　　　伊東　一志　会員（役員・理事）　　国際奉仕委員長　　山本　英敏　会員（理事）

　　副幹事・会計　　迫田　圭太　会員（役員・理事）　　青少年奉仕委員長　近江　孝介　会員（理事）

　　会場監督　　　　服部　邦彦　会員（役員・理事）

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
　指名されました2023-2024年度北見西ＲＣ役員・理事につきまして、承認することに異議はござい
ませんか。（拍手）異議なしと認め、承認することになりました。以上をもちまして年次総会を終了
いたします。ありがとうございました。

プログラム 会員卓話「私の青春」
平間 俊男 会員　プログラム委員会

　会社の仕事は不動産賃貸業と電気の発電事業を行っています。
　私の故郷は現在人口は7000人余りの旭川の隣町、上川郡鷹栖町です。
農家の次男として生まれ、高校進学の為15歳で家を離れ旭川に住みまし
た。大学進学は、憧れの東京へ。しかし、当時は学生運動が激しく学校
へ行くどころではありませんでした。
　あ～これが大学か、東京かと愕然としました。
　テレビで見ていた光景が私の目の前で繰り広げられている。
　くる日も来る日もデモ隊の行進、駅ではギターを弾いての集会、機動
隊との小競り合い。
　旭川での静かな街が懐かしく思いました。
　実家は仕送りをする余裕がありませんでしたので、読売新聞奨学生に

■12月の誕生祝 石田親睦活動委員

岡花会員、溝口会員、浅野会員、
海田会員、山本会員、髙谷会員、
岡村会員

■12月の結婚祝 石田親睦活動委員

富田会員、内藤会員

平間会員より「私の青春」
と題し卓話をして頂きまし
た。



なり、大学に通う予定でしたが、大学はロックアウト状態で学校にも入れなく授業もありませんで
した。学生運動にも参加することが無く、そうこうしているうち途中で大学を辞めて、翌年、コン
ピュータの専門学校に通いましたが一年で辞めてしまいました。自分には向いていないと悟りと言え
ばカッコが良いのですが、このころが一番自分自身に自問自答していた頃ではないかと思います。
　もう一度別の大学に入りました。その大学は殆ど学生運動とは無縁でした。大学は5年かかりまし
たが卒業しました。
　新聞配達を７年続けました。場所は浜松町です。40階建て世界貿易センタービル・東京タワー・増
上寺の近くの新聞専売所に寝泊まりしていました。
　朝５時に起きて朝刊を２時間ぐらいかけて250部を配り、夕刊は１時間30分かかりました。オフィ
ス街のため多少配るのが遅くなっても苦情はありませんでした。夕食後に翌朝の新聞の中に入れるチ
ラシを折って段取りをしていました。多い時には10枚もありました。現在みたいに新聞休刊日が少な
かったように思います。25日すぎには新聞の集金もしましたが、会えない場合は何回も訪問したり朝
集金もしました。現在みたいに口座振替はありませんでした。
　自分で新聞の拡張（勧誘）にいったり、当時は専門の拡張員の方があちこちの店に行って仕事をし
ていました。
　今思うと、当時は大変だったような気もしますが、懐かしさが心に響いてきます。新聞配りながら
大学に通っていた仲間は６人ほどいました。
　共同生活しながら仕事をするのは楽しかったです。当時は一人一部屋ではなく、２・３人で寝泊ま
りしていました。現在では考えにくいのですが、部屋にはエアコンがありませんでした。当時は当た
り前だと思います。
　昨日の新聞の（一期一会）のコラム欄に新聞を配達していると新年の時にお年玉をくださったお母
さんに、数年後菓子折りを持って無事卒業しましたと報告にいらっしゃった方の記事が載っていまし
たが、そのお母さんは痴呆で入院したそうです。
　私のは、そんな美談ではありませんが、集金に訪問した時に二十代ぐらいのサラリーマンの方に背
広を作ったが小さかったので着れるならきてくださいと頂いたのを思い出しました。
　苦学生には背広はなかったですし重宝して成人式にも着て行きました。卒業まで着ていたと思いま
す。
人の優しさに触れた思いがしました。
　就職は、あんなに憧れていた東京ではなく高校時代を過ごした旭川へと決めました。
　就職してからの長い人生、毎日ギュウギュウ詰めの満員電車に揺られ、定年まで続けていけるのか
自問自答の決断でしたが、やはり旭川に戻って本当によかったです。時間の流れが遅く感じました。
32歳で旭川から北見に来ました。ここでも沢山の方と出会い、仕事にゴルフにとても充実した日々を
過ごしました。
　家族の反対を押し切って49歳で脱サラ、仕事にも恵まれ、沢山の人と交流が持てこんな幸せなこと
はありません。ロータリーの会員にも推薦されました。
　最近東京へ行く機会が多くなりました。学生時代過ごした街が懐かしく思い妻と出掛けては全く変
わった街並みを見て、あれから50年も経ったのだと。
　東京はどんどんと進化、変化しています。
　あの学生運動があったからこそ、今は穏やかな日々を暮らしていけるのかなと思っています。
　私は72歳、自分にも青春の思い出がこんなに沢山あったのだと。卓話で何を話そうか、なかなか決
まらず妻に言うと、お父さんの青春時代の話なんかいいんじゃないかとアドバイスを受け、昔を思い
出しながら書いてみました。これが私の青春です。
　ありがとうございました。

■ 例会予告 12 月 15 日 年末忘年夜間例会 親睦活動委員会

1 月 12 日 新年家族同伴夜間例会	 親睦活動委員会
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